

LED-LICHTEFFEKTBÄLLE

BEDIENUNGSANLEITUNG

© COPYRIGHT

Nachdruck verboten!

Für weiteren Gebrauch aufbewahren!

CE

EINLEITUNG

Wir gratulieren Ihnen zum Kauf des Zensation DroppingSphere 16. Vielen Dank, dass Sie unserer Technologie Ihr Vertrauen schenken!

- Dieses Produkt erfüllt die Anforderungen der geltenden europäischen und nationalen Richtlinien, die Konformität wurde nachgewiesen, die entsprechenden Erklärungen und Unterlagen sind beim Hersteller hinterlegt. Dieses Produkt entspricht der Schutzklasse III.
- Lesen Sie diese Bedienungsanleitung vor der Inbetriebnahme sorgfältig durch und heben sie diese gut auf.
- Aus Sicherheits- und Zulassungsgründen ist das eigenmächtige Umbauen und/ oder Verändern dieser Lampe nicht gestattet.
- Für die durch Nichtbeachtung dieser Bedienungsanleitung und unsachgemäße Handhabung verursachte Sach- und Personenschäden übernimmt der Hersteller keine Haftung und lassen jeden Gewährleistungsanspruch erlöschen.

BESTIMMUNGSGEMÄßE VERWENDUNG

Bei diesem Produkt handelt es sich um ein Lichteffektbälle, die mit LED-Dioden spezielle Lichteffekte erzeugen. Das Gerät wird dazu an das Stromnetz angeschlossen

LED LIGHTING EFFECT BALLS

OPERATING INSTRUCTIONS

© COPYRIGHT

Reproduction prohibited!

Store for later reference!

CE

INTRODUCTION

Congratulations on purchasing the Zensation DroppingSphere 16. Thank you for your trust in our technology!

- This product complies with the requirements of the applicable European and national regulations; conformity has been proven and the respective declarations and documents have been deposited with the manufacturer. This product complies with the German protection class III.
- Please read these instructions carefully before operation and store them in a safe place.
- For reasons of safety and approval (CE) the personal reconstruction and/or modification of this lamp is prohibited.
- The manufacturer does not accept any liability for the non-compliance with these instructions or for personal injury and damage to property resulting from the improper handling which leads to an expiration of any warranty claim.

APPLICATION ACCORDING TO PURPOSE

This product is a lighting effect which generates special lighting effects with LED diodes. The device is connected to mains.

INSTALLATION

- Die Montagefläche muss mindestens die 10-fache Punktbelastung des Gewichts des Gerätes aushalten.
- Hängen Sie die Konstruktion nicht an der Netzleitung auf. Benutzen Sie die nur geeignete Ketten, Schraubkettenglieder und Haken.

SICHERHEITSHINWEISE

- Das Gerät darf nur mit einem 4,5 V DC Netzadapter betrieben werden.
- Das Gerät darf nur aufgehängt betrieben werden.
- Das Gerät darf nur in Innenräumen betrieben werden.
- Das Gerät darf niemals mit Wasser oder Feuchtigkeit in Berührung kommen
- Das Gerät darf während des Betriebes niemals mit Gegenständen wie Tüchern, Decken oder Papier abgedeckt werden.
- Das Gerät darf nicht auf einem warmen oder heißen Untergrund betrieben werden
- Das Gerät ist nicht für Dauerbelastung konzipiert.
- Das Gerät darf nicht betrieben werden, wenn das Gehäuse, das Netzteil oder das Kabel irgendwelche Anzeichen von Beschädigungen aufweist.

BEDIENUNG

- Schalten Sie das Gerät mit dem Ein-/ Aus-Schalter ein und es spielt die integrierten Programme ab.
- Schalten Sie das Gerät mit dem Ein-/Aus-Schalter nach Ende der Benutzung ab.

REINIGUNG

- Trennen Sie das Gerät vom Netz, bevor Sie sie reinigen.
- Benutzen Sie zur Reinigung der Lampe ein leicht feuchtes, fusselfreies Tuch.

TECHNISCHE DATEN

Folgende Daten des Herstellers werden von der Global Distribution GmbH nicht auf Plausibilität und Richtigkeit geprüft:

- LEDs: je Ball 1 rot, grün und blau
- Material: PVC
- Spannung: 230 V AV, 50 Hz
- Betriebsspannung: 4,5 V DC
- Durchmesser Ball: 80 mm
- Gewicht: 2,6 kg

INSTALLATION

- The assembly area must support a minimum 10 times the point load of the device's weight.
- Do not suspend the device by its mains cord. Use suitable chains, screw chain links and hooks only.

NOTES ON SAFETY

- The device must be operated with a 4.5 V DC mains power supply only.
- The device must be operated only when suspended.
- The device must be used indoors only.
- The device must never come into contact with water or humidity.
- The device must never be covered during operation by objects such as cloths, blankets or paper.
- The device must never be operated on a warm or hot base.
- The device is not designed for continuous use.
- The device must not be operated if the housing, the power pack or the cord show any signs of damage.

HOW TO USE

- Switch the device on using the ON/OFF switch; the integrated programmes will start to play.
- Switch the device off using the ON/OFF switch at the end of operation.

CLEANING

- Before cleaning, disconnect the device from mains.
- Use a slightly damp non-fluffy cloth to clean the lamp.

TECHNICAL INFORMATION

Global Distribution GmbH did not check the following manufacturer's data for plausibility and accuracy:

- LEDs: every ball 1 red, green and blue
- Material: PVC
- Voltage: 230 V AV, 50 Hz
- Rated voltage: 4.5 V DC
- Diameter ball: 80 mm
- Weight: 2.6 kg